

*Ich lebe mein Leben in wachsenden Ringen,  
die sich über die Dinge ziehn.  
Ich werde den letzten vielleicht nicht vollbringen,  
aber versuchen will ich ihn.  
Rainer Maria Rilke*

Wir sind tief betrübt über den Tod von

# **Erich Ernst Kellenberg**

geb. 1958

Er hat sein unheilbares Krebsleiden mit bewundernswerter Haltung ertragen und am 1. Februar seine letzte Reise angetreten. Erich hat sich vom Autoelektriker zum IT-Spezialisten der ersten Stunde emporgearbeitet und wurde in seinem beruflichen und privaten Umfeld als tüchtiger, lebensfreudiger Mensch geschätzt.

Wir danken allen Ärzten und Pflegenden im Universitätsspital, im Stadtspital Triemli, im Lighthouse Zürich und im Pflegezentrum am Bach, Birmensdorf für die sorgfältige und liebevolle Betreuung.

*Utoomphron Tõy Samakthai, Ehefrau*

*Emma Kellenberg-Rüegg, Zürich*

*Irene Lüönd, Elsau*

*Karl Lüönd und Esther Scheidegger Zbinden, Winterthur/Zürich*

*Andrea und Fabrizio Di Maggio-Lüönd mit Elin, Winterthur*

*Barbara und Otmar Scherrer-Lüönd mit Vincent, Winterthur*

Auf Wunsch des Verstorbenen findet nur eine kurze und stille Trauerfeier statt am Dienstag, 16. Februar 2016 um 15.00 Uhr am Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Birmensdorf.

Traueradresse: Utoomphron Samakthai, Luzernerstrasse 14, 8903 Birmensdorf